

LES ÉTUDIANTS ÉTRANGERS

Cette année, le DUT GMP accueille deux nouveaux étudiants, venus tout droit du Mexique ! Plus être plus précis, ils viennent respectivement des villes de Chihuahua, située dans le nord du pays, et de León, plus au centre.

Après un rapide détour par Paris le 18 septembre, Dizán (20 ans) et Frederick (21 ans) sont arrivés le lendemain à Besançon. Quelques jours plus tard, ils font leur rentrée...

Si Dizán avoue avoir eu du mal à s'adapter au rythme des professeurs dans les premiers jours, il estime maintenant s'être habitué. Entre les diverses matières : base de données, typologie des systèmes, gestion des stocks, méthodes de fabrication, robotiques...chacun à sa spécialité.



Pour eux, la manière de suivre les cours est similaire d'un pays à l'autre. Cependant, c'est la durée des cours ainsi que les horaires qui varient.

Les cours de 3,4h peuvent parfois sembler longs pour eux qui n'ont pas l'habitude.

Au Mexique, les horaires sont fixes (de 7h à 15h tout au long de la semaine), et les professeurs restent les mêmes. Ici, les étudiants n'ont pas forcément les mêmes professeurs d'une semaine sur l'autre...



Dernière différence.. vivre au calme. Habités à des villes plus bruyantes, le calme d'une plus petite ville, à l'instar de Besançon, les a surpris. Cependant, ils sont ravis de découvrir la culture française et sont surpris de la diversité des origines à Besançon.

Habités à partager leur quotidien uniquement avec des Mexicains, ils rencontrent ici des Français, Allemands ou Marocains, et sont agréablement surpris de trouver ici une plus grande diversité des origines.

Louna Sherrer